

Seluruh Pegawai Bapas Nusakambangan Melaksanakan Kegiatan Kerja Bakti

Rifki Maulana - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Feb 26, 2023 - 14:08



Seluruh Pegawai Bapas Nusakambangan Melaksanakan Kegiatan Kerja Bakti

Nusakambangan- Seluruh pegawai Bapas Kelas II Nusakambangan melaksanakan kegiatan gotong royong dan pembersihan lingkungan sekitar kantor Bapas Kelas II Nusakambangan. Kegiatan gotong royong dan pembersihan tersebut dilaksanakan oleh seluruh pegawai Bapas tanpa terkecuali, baik dari Kepala Bapas, pejabat struktural, PK Madya, PK Muda, PK

Pertama, Staff dan Karyawan, hingga petugas PPNPN di wilayah kerja Bapas Kelas II Nusakambangan, Sabtu (25/02/2023)

Kegiatan ini dimulai setelah pelaksanaan apel pagi pegawai. Para pegawai dibagi menjadi dua kelompok dengan tujuan untuk mengefektifkan pekerjaan yang ada. Setelah dibagi menjadi dua, para pegawai mengambil alat yang telah disediakan untuk pelaksanaan kerja bakti.

Sasaran utama kerja bakti kali ini adalah merobohkan pagar di sisi timur dan selatan kantor Bapas Kelas II Nusakambangan. Hal ini terkait dengan rencana pelebaran wilayah kantor Bapas Kelas II Nusakambangan agar menjadi lebih luas dan memaksimalkan luas wilayah yang ada. Hal ini perlu dilakukan, karena selain menambah nilai estetika pada tampilan kantor Bapas Kelas II Nusakambangan juga bertujuan untuk memaksimalkan pelayanan publik yang diselenggarakan oleh Bapas Kelas II Nusakambangan.

Kegiatan kerja bakti ini ditutup dengan pemberian arahan oleh Kepala Bapas Kelas II Nusakambangan, Johan Ary Sadewa mengenai pentingnya menjaga kekompakan antar pegawai demi mewujudkan tujuan Bapas Kelas II Nusakambangan ke arah yang lebih baik yang salah satunya melalui kegiatan kerja bakti ini. Pada pegawai Bapas Kelas II Nusakambangan diarahkan oleh Kabapas untuk duduk melingkar sebagai simbol kekeluargaan yang tidak boleh putus.

Setelah melaksanakan kegiatan kerja bakti. Para pegawai Bapas Kelas II Nusakambangan melaksanakan kegiatan makan bersama di lapangan apel Bapas Kelas II Nusakambangan secara tertib dan terampil. Diharapkan dari adanya kegiatan ini, dapat mempererat tali persaudaraan antara pegawai Bapas Nusakambangan.